

Badische Zeitung

Einem großen Publikum zugänglich



Von Markus Zimmermann

Sa, 06. Oktober 2018

Denzlingen

Die historische Baumscheibe von Rainer Lege ist im Denzlinger Kultur- und Bürgerhaus ausgestellt.



Die historische Baumscheibe, die Rainer Lege (links) angefertigt hat, wird zur Freude von Bürgermeister Markus Hollemann und dem Leiter des Hauses Thomas Hörnisch, bis mindestens Ende Februar 2019 im Foyer des Kultur- und Bürgerhauses ausgestellt. Dann könnte sie auf Reisen gehen, denn schon mehrere Schulen haben ihr Interesse angemeldet, sie ebenfalls aufzustellen. Foto: Markus Zimmermann

DENZLINGEN. Der Lieblingsplatz, den Rainer Lege sich für seine historische Baumscheibe gewünscht hat, ist gefunden. Die samt Ständer 180 Kilogramm schwere, rund 230 Jahre alte Eichenscheibe, die entlang ihrer Jahresringe an historische Ereignisse und Entwicklungen erinnert, steht nun im Foyer des Kultur- und Bürgerhauses. Vorgestellt worden ist das von Lege und weiteren Mitgliedern des Heimat- und Geschichtsvereins gefertigte Ausstellungsstück im September anlässlich des Tags

der Heimat beim Heimethues.

Es dort zu belassen, so dass es nur gelegentlich Besucher zu Gesicht bekommen, sei zu wenig, hatte damals schon Lege betont. Die Scheibe habe mehr Öffentlichkeit verdient. Die bekommt sie nun, denn im Kultur- und Bürgerhaus ist, bei mehr Veranstaltungen als das Jahr Tage zählt, viel Publikumsverkehr, auch von auswärtigen Besuchern, so Thomas Hörnisch, Leiter des Kultur- und Bürgerhauses.

Auf Dauer wird die Scheibe jedoch nicht dort stehen. "Es gibt ein reges Interesse, auch von Schulen, die Scheibe zu präsentieren", so Lege. Deshalb werde sie, wenn nach der Winterpause der Dienstagsgruppe wieder genug Manpower zur Verfügung steht, auf Reisen gehen. Am Tag der Heimat 2019 soll sie wieder beim Heimethues präsentiert werden.

Auf Reisen gehen kann auch ein Poster von der Scheibe, das Bürgermeister Markus Hollemann unter anderem den Partnergemeinden überbringen will. Wobei die Aufschrift ein wenig verändert werden soll. "Es bringt den weniger Ortskundigen nichts, wenn dort steht, dass der Baum, aus dem die Scheibe geschnitten wurde, nordöstlich von Emmendingen stand", so Hollemann.

Ressort: [Denzlingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 06. Oktober 2018:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)
